

FLOYD P. & THE SWING CLUB – Rock küsst Swing

FLOYD P. & THE SWING CLUB verbinden energiegeladenen Rock mit stilvollem Swing – und das mit einem Augenzwinkern. Ob Pop-Ikonen, Punk, Hard Rock oder Heavy Metal: Die Band verpasst Klassikern aus allen Genres ihren ganz eigenen Sound.

Mit ihrem Debütsong „I Love This Town“ setzten sie ihrer Heimatstadt Erfurt ein musikalisches Denkmal. Es folgten weitere Alben mit immer mehr Eigenkompositionen. Für die BUGA 2021 wurden sie mit dem Song „Hallo Hallo“ zur offiziellen BUGA-Band.

Auch das Kindermedienfestival „Goldener Spatz“ wurde mit dem gleichnamigen Titelsong und einem Musikvideo gewürdigt – unterstützt von den eigenen Kindern und Rapper Paul Meese. Letzterer war auch Teil der Kooperation mit Blues-Legende Jürgen Kerth, mit dem sie 2022 den Song „Graue Maus“ neu aufnahmen.

Neben eigenen Songs gehören auch kreative Swing-Cover zum festen Bestandteil ihres Programms. Aktuell arbeitet die Band an neuem Material.

Besetzung:

André Bohne (Gesang), René Koch (Gitarre), David Kretschmar (Fußbass/Piano/Orgel), Heiko Wiederhold (Schlagzeug)
mit Unterstützung von Stefan Sterzing (Trompete) und Stephan Krause (Posaune)

Pressekontakt:

FLOYD P. & THE SWING CLUB

Website: www.floyd-swingclub.de

E-Mail: info@floyd-swingclub.de